



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito por la conmemoración del 36º aniversario de Radio City FM 91.7, emisora emblemática de la ciudad de Campana, que desde su primera transmisión el 13 de marzo de 1989 ha sostenido una trayectoria ininterrumpida, consolidándose como un pilar de la comunicación local, la participación ciudadana y el compromiso con la comunidad.

> SOLEDAD A. ALONSO Diputada Bloque Unión por La Patria 'I.C. Diputados Pola, de Bs. As.

EXPTE. D- 20 70 /25-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Este proyecto tiene como objeto declarar beneplácito por la conmemoración del 36º aniversario de Radio City FM 91.7, emisora emblemática de la ciudad de Campana, que desde su primera transmisión el 13 de marzo de 1989 ha sostenido una trayectoria ininterrumpida, consolidándose como un pilar de la comunicación local, la participación ciudadana y el compromiso con la comunidad.

Fundada por Norberto Stecconi, la emisora nació con el respaldo de su familia y el acompañamiento de comerciantes y referentes del entramado productivo local. Aquel 13 de marzo se inició la programación en vivo con la conducción de Ricardo Stecconi y la operación técnica de Héctor Pérez Gianni, luego de una primera identificación de señal emitida el 12 de marzo, con la voz del recordado Mario Mazzone. En sus comienzos, el estudio ubicado en Av. Rocca 189 funcionaba con tecnología analógica y transmisores de baja potencia, pero con un propósito claro, que la voz de Campana tuviera su propio espacio.

Desde entonces, Radio City ha sido protagonista de momentos históricos para la ciudad. En 1990, por iniciativa de Ricardo Stecconi, comenzó a transmitir en directo las sesiones del Honorable Concejo Deliberante, dando origen al histórico ciclo "La City quiere saber", que durante 35 años dio lugar no solo al seguimiento en tiempo real del debate legislativo, sino también a entrevistas con representantes de todos los bloques, promoviendo la pluralidad política y el acceso democrático a la información pública.

La emisora acompañó hitos locales como aniversarios fundacionales, la entrega de la "Orden de la Campana" y eventos deportivos y culturales. Fue sede del Pre-Cosquín en Campana hasta 2009, y mantuvo una cobertura constante de la campaña de Villa Dálmine, como así también de los partidos más

destacados del fútbol argentino y de la Selección Nacional, a través de su equipo deportivo.

Con el tiempo, la radio amplió su alcance. Desde 2007, transmite también en formato online desde <u>www.radiocitycampana.com.ar</u>, acompañada por el portal informativo 03489 City Noticias, sumando nuevas plataformas, voces reconocidas como las de Ricardo Martínez Puente, B.B. Sanzo y Marcela Feudale, y reafirmando su vocación de estar siempre cerca del oyente.

A lo largo de su historia, ha sido reconocida con diversos galardones, como la "Cinta Azul de la Popularidad", el "Planeta Azul" y el prestigioso "Santa Clara de Asís" en 2013. Fue también la primera emisora de Campana en mantener programación las 24 horas, marcando un estándar de calidad y permanencia.

Hoy, desde sus modernos estudios en Estrada 779, Radio City FM 91.7 continúa transmitiendo con la misma convicción de sus inicios: ser un canal de expresión de su comunidad, un faro de la vida local y un testimonio vivo de cómo un medio puede ser parte activa de la historia y del presente de una ciudad.

Este proyecto reconoce y felicita a quienes, a lo largo de estas tres décadas y media, hicieron y hacen posible esta tarea cotidiana de informar, educar y entretener con responsabilidad y profundo sentido ciudadano.

Por lo expuesto, solicito a los miembros de esta Honorable Cámara, acompañar con su voto el presente proyecto.

SOLEDAD A. ALONSO Diputada Bioque Unión por La Patria 'I.C. Diputados Pola. de Bs. As

DIPU

FOLIO